



園だより

2月号

(福)尚徳福祉会
保育園神田ハアーズ

立春間近。この先、三寒四温を経て一歩ずつ本格的な春が近づいて参ります。

寒さなんかなんのそのとばかり外に出て走り回っている子どもたちのパワーにはただ圧倒されるばかりです。園では、まさに子どもたちが多くの友だちとかかわりながら、たくましく成長し、それぞれ自分の思いを実現するために、時には少人数で、時には群れて遊んでいます。

さて、「群れて」という表現を使いましたが、子どもたちから「さんま(三つの間)」が無くなったと言われています。ご存知のとおり「時間」「仲間」「空間」のことです。今は今なりに、子どもたちにどんな資質が必要か、できることは何か、子どもたちの園生活をいかに支援していくべきか、職員で知恵を絞り、適切な環境づくりをして参ります。しかし、3つの間を大切にしたい園生活ですが、この時期どうしても避けられないこともあります。この季節は、換気や予防には十分留意しているところですが、どうしても感染症にかかりやすくなります。インフルエンザをはじめ、麻疹(はしか)、流行性耳下腺炎(おたふくかぜ)、など、感染症については学校保健安全法 19 条に則り出席停止の扱いになるものについてはお知らせしたとおりです。体調不良の場合は、他の園児への感染を防ぐためにも、無理な登園は控えてくださるようお願いいたします。また、症状が改善された場合も医師の判断が、ある場合を除き、ルールに則り決められた期間、ご自宅で安静に過ごされるようお願いいたします。園でも予防のため、うがいや手洗いの励行に努めています。予防も楽しみ、子どもたちが進んで取り組めるよう啓発に努めて参ります。この時期は、あっという間に集団感染にもつながるので、保護者の皆様のご協力がいっそう重要な季節となります。ご協力をよろしくお願い致します。



幼児期の経験は学力の土台

幼児期は、経験によって様々な能力を獲得します。幼児期の生活体験、遊びの体験、人とのコミュニケーション体験が、学力の土台となります。ソフト(知識)を入れることよりもハード(経験)を育てることを大切にしましょう。

乳児クラス個人面談のお礼

先月行いました乳児クラスの個人面談にお忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。お子さんのご家庭での様子を、いろいろとお聞きすることができました。今後も、ご家庭の協力をいただきながら、より良い保育に向け、職員一同努力していきたいと思っております。



今月のよてい



- 2日(木) 英語であそぼう(幼児のみ)
- 3日(金) 豆まき
- 4日(土) おたのしみ会
- 10日(金) ぱんだ組造形教室
4・5歳バス散歩
- 16日(木) 英語であそぼう(幼児のみ)
- 17日(金) 避難訓練/ぞう組造形教室
- 20日(月) うさぎ組進級説明会
- 21日(火) りす組進級説明会
- 22日(水) こぐま組進級説明会
- 24日(金) 誕生会/きりん組造形教室
- 27日(月) 3・4歳バス散歩
ぱんだ組進級説明会
- 28日(火) きりん組進級説明会

